

MONSTRUOS!

Sigue girando la rueda de la muerte en los campos de concentración de la dictadura.

Hilda Lacroix de Ormaschea, de 52 años, madre de dos hijos, esposa del Dr. Ormaschea (miembro de nuestro C. Central, quien también fue brutalmente torturado y procesado de 6 a 18 años) falleció en el Hospital Militar.

Sufrió maltratos y vejámenes; y debió ser internada con fuertes dolores. Operada, se constató un cáncer generalizado, que no fue tratado a tiempo, con la atención sanitaria imprescindible. La señora falleció el 10 de Setiembre, mientras se desarrollaba la farsa del presidente "a dedo".

Esto no es casual. Es la aplicación fría y criminal de orientaciones como la expresada por el Dr. Caviglia Campora en la revista "El Soldado" de abril de 1976 pag. 43.

Llama a aplicar hasta las últimas consecuencias la "Psico-Política con trausurgente" y se queja de los retrasos: "esa ignorancia del cómo llegar a lo psico político queda manifiesto cuando un país que llevó a la subversión violenta y tiene en sus cárceles varias miles de condenados por delitos antinacionales, no desarrolla ningún esfuerzo psico-técnico para volver a la normalidad a esos miles de seres humanos mediante la destrucción de los condicionamientos de la Pa-P marxista a los que están sujetos; si no se destruyen esos condicionamientos, cumplidas sus condenas esos seres serán tanto o más peligrosos que antes"

Como no nos pueden destruir, nos autodestruimos

Pero que no se equivoquen los mandos responsables

¡LA HISTORIA NO LOS ABSOLVERA!

¡HABRA JUICIO DE NUREMBERG CON LOS NAZIS CRIGILLOS!

DEPARTAMENTO 1

9/10/76